



Fuerzas Armadas permanecerán en Guanajuato: AMLO

El Gobierno de México mantendrá la presencia de las Fuerzas Armadas federales en Guanajuato, a pesar de que el Congreso del estado rechazó la reforma que permite al Ejército continuar en labores de seguridad pública hasta 2028, informó el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

El primer mandatario reprochó que los legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) rechacen la presencia de la Guardia Nacional, el Ejército y la Marina cuando la entidad encabeza la lista de homicidios dolosos en el país.

López Obrador arremetió contra los diputados “pues saben que ellos puede ser que no quieran porque traen hasta guardaespaldas, pero el pueblo de Guanajuato no y está padeciendo de inseguridad. Pues sí va a seguir el Ejército, la Marina y la Guardia Nacional en Guanajuato. Además esto lo digo para que no piensen que se van a quedar desprotegidos”.

“Pero, ¿quiénes son los que votaron en contra? Pues la cúpula, los de arriba. Estoy seguro que la gente de Guanajuato piensa de otra manera. ¿Cómo no va a pensar de otra manera?”, señaló.

El presidente destacó que “este fin de semana se reportaron 28 homicidios, 12% de todos los homicidios del fin de semana, de los 243, en Guanajuato (...) diez estados sin homicidios hubo el fin de semana afortunadamente”.

El pasado 3 de noviembre, el Congreso de Guanajuato rechazó, con 22 votos a favor y 13 en contra, la permanencia de las Fuerzas Armadas en las tareas de seguridad pública del estado, hasta 2028.

Luego de tres horas y tras un receso, los diputados del blanquiazul, con el voto de las legisladoras Dessire Ángel Rocha, de Movimiento Ciudadano, y de Yulma Rocha Aguilar, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), aprobaron el dictamen contra la permanencia de las fuerzas armadas en las calles. / **QUADRATÍN**